



立志 (りっし)

高砂市立荒井中学校・学校だより
令和5年10月2日(月)No.11

【学校教育目標】「志を持ち、その実現に努力し、だれもが安心できる学校づくり」

高砂市立荒井中学校長 橋本 尚人

創れ伝説～燃えつくせ 荒井魂～ '23体育大会

天候にも恵まれ、爽やかな秋風の下、多数の保護者の皆さまや地域の方々の声援の中、盛会のうちに体育大会を終えることができました。君たちは、思う存分力を発揮し、最高の演技・競技を披露してくれました。大縄跳びで3分間、縄を回し続けた皆さん、一番しんどい役を引き受け、練習の時から何回腕を回し続けたことでしょう。本当にご苦勞様でした。印象的だったのは、他の団の応援合戦がおわり、テントに戻ってきたとき、他の団からの拍手が沸き起こったシーンでした。応援合戦では、団長を中心とした3年生の底力を感じました。数日前まで、何度も制限時間6分を大きく超えたり、途中で止まったりとグダグダだった演技が一転、1,2年生を率いて見事な応援合戦を創りあげてくれました。そして、荒井中学校の歴史に新たな1ページを刻んでくれました。



各団長からのメッセージ

- ① 団長を経験して感じたこと
- ② 後輩たちへのメッセージ

赤団団長 芳賀 勇希

- ① 最初は応援合戦が完成するかすごく不安でしたが、赤団みんなが頑張ってくれてくれたお陰で最高に楽しかったです。
- ② 1,2年生は、3年の下手な教え方でもダンスや演武を覚えてくれてありがとう。皆のおかげで最高の体育大会になりました。来年は、今年以上に盛り上がる体育大会に出来るよう頑張ってください。

黄団団長 田畑 海人

- ① やはり自分1人ではできなかつたと思います。教え方に困っている時に、3年生がとっさに動いてくれた時は感動しました。あらためて2組でよかったともいました。
- ② 団長は、めっつっつっつっちゃ大変です。だからこそ挑戦してほしいし、その団長を信じて頑張してほしい。この荒井の伝統をしっかり引き継いでほしい。ガンバレ!!

水団団長 杉山 龍作

- ① 自分を団長に選んでくれたクラスのみannaには本当に良い経験をさせてもらって感謝の気持ちしかありません。思った通りに行かないところもあったけれど、本当に楽しかったです。
- ② 今、団長になりたいと思っている人は、本当にやった方がいい。色々しんどい事もあるけど、団長になった事で何倍も楽しい思い出ができたので、がんばってください。

緑団団長 圓尾 純矢

- ① 僕が団長になって思ったことは、まとめることがとても大変だったということです。でも、団長になったという思い出ができました。
- ② 団長として、みんなをまとめたあかんし、大変だったけれど、終わったらとても大きな達成感を感じることができて、楽しかったです。1,2年生のみなさん、来年もいい応援合戦をつくってください。

緑団団長 福井 皓大

- ① “団長”は、人の上に立って、(まわりを)上へ、上へと向かわせていく立場なので、上を目指して向かっていくことが大事。
- ② 右手には「夢」、左手には「希望」、右足には「可能性」、左足には「感謝」。これをモットーに(来年も)がんばっていただきたいです。

東播地区中学校新人大会 (日程・会場 応援をお願いします。)

女子バスケ部	10月14日(土) 10月15日(日)	東条学園 加西中学校	柔道部	10月14日(土) 10月15日(日)	加古川市立 武道館
男子ソフトテニス部	10月8日(日) 個人戦	吉川総合公園 テニスコート	剣道部	10月14日(土) 10月15日(日)	高砂市 総合体育館
女子ソフトテニス部					

気象災害モデル校の取組について

今年度、荒井中学校は兵庫県教育委員会より、学校安全防災総合支援事業である「気象災害モデル校」の指定を受け、大雨や洪水、土砂災害などの災害から、命を守るための防災学習を重ねています。夏休みの美術課題に「防災ポスター」を募集したところ、多くの応募がありました。その中から6人の作品が選出され、防災意識高揚の啓発ポスターに採用されました。絵だけでなく、標語のセンスも抜群でした。

- 1年1組 圓山善久さん 「非常用品をまとめよう」
- 1年3組 大道愛未さん 「ハザードマップもらって終わり？ 避難経路を考えよう」
- 2年1組 井 奏人さん 「防災は事前にやらなきゃ意味がない!!」
- 2年5組 大慈千晴さん 「もしもの備え いつもを守る」
- 3年2組 綾木理乃さん 「確認してる？ ハザードマップ」
- 3年4組 新宮慶斗さん 「命を守る『もしもの備え』」

このポスターは、10月中旬から荒井中校区小学校や公民館、トライやる・ウィークの全事業所等に掲載される予定です。荒井中校区全体で防災意識を高めましょう。

11月11日(土) 正木明さんの防災講演会開催決定

右のチラシが間もなく配布される予定です。“おはよう朝日”でおなじみの気象予報士正木明さんをお招きし、荒井中学校体育館で「気候変動に立ち向かうためには」と題した講演会を開催します。**保護者の方々や地域の方々には、事前申込をお願いします。(10月31日まで)**こちらのチラシには2年1組 圓尾朱理さんの作品が掲載されています。このチラシも上の防災ポスターと同時期に配布します。



保護者の皆様へ

10月のオープンスクールと文化祭(11月1日)について

10月30日(月)~31日(火)1校時(8時45分)~4校時(12時35分)にオープンスクールを行う予定です。また、11月1日(水)には文化祭を開催します。学年ごとに分散開催し、観覧は体育館で行います。今年度は、保護者の人数制限を設けずに行います。プログラム等、詳細な日程は改めて、お知らせいたします。

教室のカーテンが廊下側に設置されました。

教室廊下側の窓にカーテン設置工事が完了しました。北側からの日差しによる電子黒板への映り込みを防ぐことを目的として導入されました。早速、授業で動画やデジタル教科書がきれいに見えるようになりました。あわせて、体育の授業等での着替えスペースの設置に対応できるようになります。令和6年度からの新制服導入に向けて、どのような運用とするかは、今後さらに学校で検討していきます。

携帯電話・スマートフォンの取り扱いについて

生徒の学校への携帯電話等の持ち込みについては、原則認めていません。持ち込みがわかった時点で、教職員が預かり、保護者に連絡のうえ、引き取りに来てもらう対応をしています。今一度、ご確認をお願いします。(なお、特別な事情がある場合のみ、家庭と合意の上、持ち込みを認めている場合があります。)